



## Une rue Non Fumeur

Rubrique : actualités - Date : vendredi 13 avril 2007

---

POLITIS qui signale que **des commerçants de Draguignan ont inauguré une rue non fumeur en centre ville**, se demande si cet espace « d'abstinence tabagique pendant une semaine » est un canular de 1er avril. D'après l'hebdo, ce n'est « probablement pas » le cas, puisqu'au Japon en 2002, le tabac a été interdit dans la moitié d'un arrondissement de Tokyo avec un fourgon « fumeur » qui circule dans les rues pour accueillir « les accros qui n'ont même plus le droit d'en griller une en grelottant au pied de leur tour de bureau ».